

UTTC Sparkasse Salzburg 2 startet mit Sieg in die 2. Bundesliga

Mit einem knappen 6:4 Sieg gegen die Turnerschaft Innsbruck 2 startete die 2. Mannschaft des UTTC Sparkasse Salzburg in die neue Saison in der 2. Herren Bundesliga im Tischtennis. Ausschlaggebend für den Matchgewinn waren die 3 Siege von Michael Trink und der klare 3:0 Sieg im Doppel, das von Michael Trink und Ernst Bernthaler bestritten wurde. Die weiteren Punkte steuerten Ernst Bernthaler (1) und Raphael Stütz (1) bei. Bei den Gästen scorten Adrian Dillon und Lorenz Pürstinger je 2 Mal. Beim Stand von 4:4 waren die beiden letzten Spiele ausschlaggebend. Raphael Stütz konnte dabei gegen seinen Innsbrucker Kontrahenten im Nachwuchsbereich Konstantin Widauer glatt mit 3:0 gewinnen und das anschließende Doppel wurde von der Paarung des UTTC Sparkasse Salzburg deutlich dominiert. Insgesamt 50 Zuschauer sahen interessante Spiele und freuten sich über den erfolgreichen Start der 2. Mannschaft in die 2. Bundesliga. Der UTTC Sparkasse Salzburg 2 liegt in der Tabelle aktuell an 3. Stelle. Die gesamten Informationen über die 1. Runde der 2. Herren Bundesliga im Tischtennis können Sie in

Internet unter <https://www.oettv.info/xttv/produktiv/ed/index.php?lid=5311> einsehen